

BENEDICTION DE LA FONDATION DE L'ÉGLISE DE LA SOUS PAROISSE SAINT MUKASA /IDIOFA



Ce 21 janvier 2013, Mgr José Moko a procédé à la bénédiction de la fondation de l'église de la sous-paroisse Saint Mukasa à Idiofa.

Le début de construction de cette église est l'initiative de l'abbé Kwampanga, Recteur de la Propédeutique St. Mukasa et Responsable de ladite Sous-Paroisse, qui a sensibilisé ses chrétiens à mettre ensemble petit à petit les moyens qui serviront à bâtir une église. Cette fondation est le résultat de la première étape de cette sensibilisation. L'abbé David Kwampanga est optimiste et pense que l'heure n'est plus au défaitisme attentiste. Nos bienfaiteurs d'hier n'ont plus les mêmes moyens ni la même motivation pour aider.

Pour l'instant, les chrétiens prient dans un hangar de paille.

Osons grand comme le monde, tel est la devise de chrétiens de St. Mukasa qui se donne le grand défi de construire une église avec des moyens de bord.

Mgr l'Evêque ne s'est pas empêché de les encourager.

Débuté à 16h05, la cérémonie a pris fin à 16h45.









